

Hoy se iniciaron las actividades en las entidades de la Junta de Beneficencia para celebrar el día de las madres. La Unidad Educativa José Domingo Santistevan, preparó un emotivo programa en el que estudiantes entonaron poemas, amorfinos y canciones. Los estudiantes organizaron un desfile temático "La mamá del siglo XXI" y entre las mamitas de los estudiantes del plantel, se eligió la Madre Símbolo, designación que recayó en la Sra. Teresa Bustos, representante del 3er. año básico.

Para el día de mañana, en la Maternidad Enrique Sotomayor, el programa se desarrollará a partir de las 10H00; previamente, los directivos visitara varias de las salas generales para presentarles un saludo y entregarles un presente a las madres asiladas. Seguidamente, en el Auditorio del hospital se elegirá a la Madre Símbolo entre las representantes de las diferentes áreas.

En el Hospital de Niños Roberto Gilbert también se ha previsto la elección de la Madre Símbolo entre el personal femenino que representará a cada una de las áreas del hospital. En ambos hospitales, se sortearan diferentes electrodomésticos y artículos varios entre las madres participantes.

Mientras que el Hospicio Corazón de Jesús, como todos los años se agasajará a las madres que se encuentran asiladas; en su mayoría abandonadas, pero que reciben todo el cariño y la atención que personal del hospicio les brindan. Para ellas, se ha previsto la presencia del Mago Danis, de trayectoria internacional, de otros artistas y personajes que buscarán alegrarlas y que disfruten de un agradable momento.

El evento en el Hospicio Corazón de Jesús comenzará a partir de las 10H00 en el salón de actos del 2do. Piso, en el que también se elegirá a la Madre Símbolo.

Se agradece a los Medios de Comunicación la cobertura y difusión de este evento.